



Balacera en la aduana de Belice: Caen 6 asaltantes

Cambiadores de dinero fueron víctimas de un comando armado que los atacó en paradero, desatando una peliulesca persecución que culminó en los alrededores de la Zona Libre

Más información en la página 11A



Fiscal general rinde informe al Congreso

La XV Legislatura del Congreso del Estado de Quintana Roo recibió ayer el informe de actividades del titular de la Fiscalía General del Estado (FGE), Oscar Montes de Oca Rosales, quien sostuvo una reunión con los legisladores para exponerles las necesidades en materia presupuestal del órgano autónomo, a fin de cumplir con la demanda de los quintanarroenses de procuración de justicia.

En esta reunión, Eduardo Martínez Arcila, presidente de la Gran Comisión del Congreso del Estado, aseguró que existe plena confianza en la gestión del fiscal general, pues además de la capacidad que ha demostrado, tiene claro el panorama de la institución, por lo que existen garantías de que los recursos adicionales que solicitó, sean empleados para bien de la ciudadanía.

Más información en la página 12A

Fomenta el Ejecutivo la inclusión social

COZUMEL, 28 de febrero.- El Gobernador del Estado, Carlos Joaquín González, acompañado de la presidenta del Sistema DIF Quintana Roo, Gaby Rejón de Joaquín, puso al servicio de más de dos mil 500 niños y niñas con alguna discapacidad, así como de más de 20 mil niños y niñas que viven en los alrededores, el parque integral "La Selva", que cuenta con

juegos infantiles que procuran la inclusión social y contribuyen a disminuir la desigualdad.

Para rescatar al parque que sumido en el abandono durante muchos años, se rehabilitó la instalación eléctrica, la cancelería, vidrios y accesorios para baños, se instalaron siete piezas de juegos infantiles tipo incluyen, con inversión de dos millones 691 mil 373 pesos.

Más información en la página 12A



Detienen a otro sujeto con dineral

Alvaro ORTIZ SALAMANCA

La Policía Federal dio a conocer que en una revisión de rutina en el aeropuerto internacional de Cancún detuvieron a un pasajero, debido a que en su maleta detectaron dinero de diversas nacionalidades, entre ellos más de 293 mil dólares estadounidenses.

También llevaba 600 dólares canadienses, cinco mil 700 euros y 300 francos suizos, lo que hace un total de cinco millones 559 mil 619 pesos, los cuales no contaban con la documentación que acreditara su legal traslado a la Ciudad de Monterrey.

El sujeto y el efectivo asegurado fueron puestos a disposición ante el agente del Ministerio Público de la Federación.

Kansas City "blanquea" al Toluca



TOLUCA, 28 de febrero.- Con anotaciones de Fernades y una pena máxima de Nemeth, el Sporting Kansas City derrotó 2-0, y por global de 5-0, al Toluca, eliminándolo del certamen de Campeones y Subcampeones de la Concacaf.

A pesar de que los Diablos comenzaron con la firme convicción de acortar el 3-0 global que se había llevado en la ida, poco a poco los Wizards lograron hacerse del control del juego.

Para la ronda de cuartos de final, el Sporting Kansas City se medirá al Independiente de La Chorrera, equipo que eliminó al Toronto FC, actual subcampeón del certamen.



Fatídico percance carretero en Buenavista

El exceso de velocidad provocó un percance carretero en el tramo Bacalar-Buenavista, donde el conductor de una camioneta tipo Jeep perdió la vida de manera instantánea y una persona más resultó con serias lesiones.

Los hechos se registraron a las 12:15 horas, cuando la unidad marca Jeep, color amarillo, con placas C38118 de Belice, circulaba con exceso de velocidad con dirección de Sur a Norte, llevando en calidad de remolque un yate.

Más información en la página 7A

Policía Militar mete hombro ante robos en una primaria

Más información en la página 3A

Pagará por tentativa de feminicidio



SOLIDARIDAD, 28 de febrero.- La Fiscalía General del Estado (FGE) informa que fiscales especializadas en la Atención a Delitos Contra la Mujer y por Razones de Género obtuvieron la vinculación a proceso de Roberto "N", por el delito de feminicidio en grado de tentativa, relacionado en la carpeta de investigación 207/2019, en agravio de una víctima de identidad reservada.

Más información en la página 9A

Entre Muros

Estratégicas.

Así son las alianzas que está promoviendo el Gobernador Carlos Joaquín González con empresas privadas nacionales e instituciones gubernamentales de otras entidades, a fin de que todo aquel emprendedor que tenga una idea de negocio la concrete sin mayores contratiempos.

Y es que tal y como damos cuenta en la edición que tiene usted en sus manos, en el marco de una conferencia de prensa que ofreció ayer en la cabecera municipal de Benito Juárez, la titular de la Secretaría de Desarrollo Económico (Sede), Rosa Elena Lozano Vázquez, acompañada de su homólogo del vecino Estado de Campeche, José Domingo Berzunza Espinola, anunció la apertura del programa POSIBLE 2019, el cual, con el apoyo de la Fundación Televisa, busca incubar los proyectos más innovadores de Quintana Roo y de todo el país, y es así como las bases del mismo ya pueden consultarse en el sitio web qroo.go.mx/sede/convocatoria-posible-2019, mientras que el registro para participar se puede realizar en la liga quintanaroo.posible.org.mx.

En este sentido, el funcionario campechano enfatizó que, con el mismo propósito de impulsar a los jóvenes emprendedores de la Península de Yucatán, del 22 al 24 de marzo próximo se efectuará el "Campeche Mega Startup Weekend", en el que, además de que se presentarán ideas innovadoras enfocadas a los sectores de los alimentos, el turismo y la energía renovable, los ganadores podrán obtener apoyos para la incubación de sus proyectos.

Al respecto, Lozano Vázquez indicó que por la vía de este evento se apoyará a los emprendedores en todos los segmentos del proceso, es decir, desde su parte inicial, con la elaboración de modelos de negocios (a partir de una idea), hasta la validación de mercado, la creación de prototipos y la presentación de los proyectos finales, siendo que todas estas acciones, como lo ha dispuesto el propio jefe del Ejecutivo, estarán enfocadas a la generación de más y mejores condiciones para la gente.

Con base en lo anterior, no queda más que esperar que todos aquellos que hoy tienen en mente el poder realizarse dentro del ámbito empresarial, aprovechen las oportunidades que se les están brindando, a fin de poder cristalizar sus negocios y, con ello, generar empleos y abonar al fortalecimiento de la economía quintanarroense.

¿No lo cree así, amable lector?

entremurosdq@gmail.com / cablesdq@yahoo.com / redacciondq@gmail.com